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L’industrie d’armement de la Russie a été fortement impactée par l’effondrement de l’Union 
soviétique. La crise économique est violente et touche la plus grande partie des citoyens. Trois 
relations principales existent entre la transition économique d’une économie planifiée à une 
économie de marché et la conversion de l’industrie d’armement. Le pouvoir militaire est 
directement concerné par la crise économique. En outre, l’investissement de la paix ne peut 
avoir des effets que sur le long terme eu égard à l’obsolescence des investissements du 
secteur industriel militaire. Enfin, pour sauver la paix, il est nécessaire d’aider la Russie à 
retrouver des équilibres économiques et sociaux satisfaisants, car la Russie reste une force 
militaire nucléaire de premier ordre capable d’engager des stratégies peu compatibles avec le 
silence bienfaisant de la paix. 
 
Russia's arms industry has been heavily impacted by the collapse of the Soviet Union. The 
economic crisis is violent and affects the majority of the citizens. Three main relationships 
exist between the economic transition from a planned economy to a market economy and the 
conversion of the arms industry. Military power is directly affected by the economic crisis. 
Furthermore, investment in peace can only have long-term effects in view of the obsolescence 
of investments in the military industrial sector. Finally, in order to save peace, it is necessary 
to help Russia regain satisfactory economic and social balances, because Russia remains a first-
rate nuclear military force capable of engaging in strategies that are not compatible with the 
beneficial silence of peace. 
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